
Zusatzfragen  
AM Quadt-Herte betr. Seite 7, Übergänge Weiterführende Schule 2017/18, Grundschulen 
Merten, Rösberg, Walberberg und Roisdorf 
1. Wie haben sich die Zahlen ergeben? 
Antwort: 
Nein, im Rahmen des Schulentwicklungsplans sollen hier nochmals Gespräche mit den 
Schulleitern stattfinden und die einzelnen Tendenzen zu klären. 
 
2. Können die Ergebnisse im Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen 

Wandel im Juni mitgeteilt werden? 
Antwort: 
Ja, es ist geplant, dass die Schulentwicklung im Juni beschlossen werden soll. 
 
AM Flamme 
1 Wieviel Kinder kommen in der Sekundarschule ins neue Schuljahr? 
Antwort: 
Bislang ist die Sekundarschule 3-zügig ausgelegt. Die Schule ist momentan noch im 
Aufnahmeverfahren. Auf Grund der stark wachsenden Schülerzahlen wird im April mit der 
Bezirksregierung ein Gespräch geführt werden, um eine regionale Schulentwicklung 
einzufordern. Man befindet sich im Austausch mit den Nachbarkommunen. 
 
2. Wieviel Anmeldungen gibt es für die Sekundarschule? 
Antwort: 
Nein, das Verfahren endet am 16.03.2018. 
 
Antwort AM Geschwind: 
Das Verfahren läuft und momentan liegen schon 110 Anmeldungen vor. 
 
AM Kretschmer  
Gibt es eine Tendenz, wieviel Schüler der Klasse 10 In die Kooperation der Europaschule oder 
des AvH eintreten wollen? 
Antwort AM Geschwind:: 
Das Verfahren läuft gerade an. Als Signal ist wahrzunehmen, dass das Gymnasium derzeit nicht 
im Blick der Schüler/innen ist, sondern eher die Gesamtschule und das Berufskolleg. Ziel muss 
es sein, dass die Schüler/innen der Sekundarschule der Klasse 10 auch an der Europaschule 
aufgenommen werden. 
 
 
 
  


